

La France présente ses "regrets" à la RDC après l'agression de Kengo Wa Dondo

PANA, 05 janvier 2012 Paris, France – Le ministre français chargé de la Coopération, Henri de Raincourt, a exprimé jeudi à Paris les regrets de son pays à son homologue de la République démocratique du Congo (RDC), Raymond Tshibanda, suite à l'agression subie samedi dernier dans la capitale française par le leader congolais Kengo Wa Dondo, président du Sénat congolais. "Une enquête est en cours et tout est mis en œuvre pour que les responsables de l'attaque soient identifiés et jugés", a déclaré lors d'un point de presse le porte-parole adjoint du ministre français des Affaires étrangères, Romain Nadal.

Arrivé samedi à Paris, en provenance de Bruxelles, Kengo Wa Dondo, 76 ans, a été attaqué à la Gare du Nord, une station ferroviaire de la capitale française, par un groupe d'individus qui l'a sérieusement blessé, entraînant sa hospitalisation d'urgence. Les raisons de cette agression du président du Sénat ne sont pas encore connues, même si la majorité présidentielle a accusé le principal parti d'opposition d'être le commanditaire de cet acte.